



H. Puebla de Z. a 09 de octubre de 2014

## **Estudiantes de Xicotepec reciben el Taller de difusión y orientación del IEE.**

El Instituto Electoral del Estado, a través de la Dirección de Organización Electoral, continuó con la realización del programa de pláticas denominadas “Taller de difusión y orientación”, ante alumnos de la Universidad del Desarrollo Campus Xicotepec.

La Consejera Electoral Guadalupe Esquitín Lastiri explicó a los asistentes, tanto estudiantes como catedráticos, las atribuciones de los Consejeros Electorales y destacó la importancia de que los alumnos de las instituciones educativas se involucren en la organización de las elecciones y se acerquen al IEE para ver de cerca cómo se prepara una elección.

Asimismo, la Consejera agradeció a José Neftalí Fajardo García, Encargado del despacho de la representación regional de la UNIDES Campus Xicotepec, el apoyo otorgado para la impartición del taller.

Por su parte, el Director de Organización Electoral del IEE, Miguel Luna Mendoza, explicó el trabajo que realiza el Instituto y en particular, sobre las acciones que corresponden a la organización de un proceso electoral y las distintas fases que comprende, como lo son la preparación de la elección, el seguimiento de la jornada electoral y la fase de cómputos finales y declaración de validez de la elección; todo enfocado a los trabajos operativos que desarrolla la Dirección a su cargo.

Las ponencias, que incluyeron dinámicas en las que se mostraron materiales electorales y sus características, fueron completadas por Daniel Rosas Sánchez, Héctor Pérez Castillo y Arturo Villordo Ríos, integrantes del área operativa de la misma Dirección.

**ATENTAMENTE**

**Instituto Electoral del Estado**